
17番　城北小学校　中嶋　元人さん
「こう衣室の設置について」

18番　城東小学校　菅居　咲希さん
「タブレットで教科書を見られるように」

19番　若葉小学校　上田　莉緒さん
「児童が少ない学校の１年生を増やす

ために」

20番　金城小学校　堀部　晃史さん
「新しい競技場でみんなが参加できる

運動会を」

1番　佐和山小学校　宮崎　稜人さん
「冬に大きな一大イベントを開さいす

ることについて」

2番　河瀬小学校　林　紗江さん
「タブレットを使いやすいように机を

広くすることについて」

3番　稲枝東小学校　大菅　征哉さん
「小学校の設備を良くしてほしい」

4番　佐和山小学校　伊藤　咲和さん
「福祉医療費助成を中学３年生までに」

5番　平田小学校　平石　優樹さん
「読書通帳をはば広く使うことについ

ての提案」

6番　稲枝西小学校　伊藤　二胡さん
「琵琶湖のゴミ問題について」

7番　河瀬小学校　栃山　大翔さん
「彦根市の福祉サービスの充実を」

8番　高宮小学校　堀田　悠介さん
「彦根城を世界遺産にするために」

自分の質問だけでなく、他の子ども議

員への答弁を聞き、市政や自分たちを

取り巻く環境への興味関心を深める

良い経験になりました。

子どもたちの目の付け所が大人とはま
た違って、非常に興味深かったです。

１ １ 月 １ ８ 日１ １ 月 １ ８ 日

①　私たちの提案や質問をきっかけに少しでも
良い生活や環境になればいいなと思いま
した。

②　他の子ども議員の意見をきいていると、
本当にそうなったらいいなと思う意見がた
くさんあり、すごく勉強になりました。

③　子ども議会に参加して、普段議員さんた
ちがどのように議論しているかが分かりま
した。

子ども議員の“感想”

　当日は、３つのグループにわかれて質問しました。

　なかには、質問をよりわかりやすく説明するために パネル等を作成するなど、本会議さながらの緊張

感のある子ども議会となりました。

第１グループ

第３グループ

傍聴者の“声”

特 集 子 ど も 議 会

みやざき　　りょう　と

はやし　　さ　え

おおすが　　せい　や

い　とう　　　さ　わ

ひらいし　　ゆう　き

い　とう　　　に　こ

ほっ　た　　　ゆうすけ

とちやま　　ひろ　と

なかじま　　げん　と

すが　い　　　さ　き

うえ　だ　　　り　お

ほり　べ　　　こう　し
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10番　亀山小学校　西澤　悠希さん
「プールに屋根を設置してほしい」

9番　城南小学校　村松　愛彩さん
「議員の方々は会議以外の時、どのよ

うなお仕事をしているのかについて」

11番　城西小学校　三浦　七美さん
「学校図書指導員さんの配置について」

12番　稲枝北小学校　赤田　煌羽さん
「稲枝の地域のみんなで仲良く～小中

一貫の実現に向けて」

15番　亀山小学校　荒金　快知さん
「私たちの身の回りの環境について」

14番　城陽小学校　出口　翔梨さん
「市の医療について」

16番　稲枝北小学校　福原　徳さん
「学校のグラウンドに人工芝を設置す

ること」

13番　城南小学校　村上　愛唯さん
「信号無視や信号機の音について」

22番　金城小学校　田村　侑晏さん
「ゴミ箱を設置してきれいなまちに」

21番　旭森小学校　河村　朱蓮さん
「市長の公約はいつどのような形で果

たされるのか」

23番　城北小学校　林　璃皇さん
「通学路のガードレール設置について」

24番　鳥居本小学校　大城　環希さん
「中学校の部活動について」

本 番 ！本 番 ！

①　私達が政治について触れる貴重な時間を
過ごすことができました。

②　緊張感がある中で自分の提案を落ち着
いてしっかり伝えられてよかったです。

③　子ども議員になる前は、市の様子や改善
点を考えることがほとんどなかったですが、
今回参加して、市についてじっくり考える
ことが出来ました。

子ども議員の“感想”

　当日は、３つのグループにわかれて質問しました。

　なかには、質問をよりわかりやすく説明するために パネル等を作成するなど、本会議さながらの緊張

感のある子ども議会となりました。

第２グループ

特 集 子 ど も 議 会

はやし　　り　おう

おおしろ　　かん　き

た　むら　　ゆうあん

かわむら　　しゅれん

にしざわ　　ゆう　き

むらまつ　　　あ　や

み　うら　　なな　み

あか　だ　　　こ　う

あらがね　　かい　ち

で　ぐち　　しょう　り

ふくはら　　とく

むらかみ　　　め　い
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11月定例会　議案の審議結果 会期︓11月27日（月）～12月18日（月）

■全員賛成で可決した議案等

■議会に提出された報告

■賛否が分かれた案件  （〇︓賛成　　●︓反対　　―︓議長）

11月定例会
の結果

　12月18日（月）に閉会した11月定例会の結果についてお知らせします。

　予算関係６件、条例関係９件、その他議案２件を原案のとおり可決しま

した。

　また、請願１件を不採択とし、決議案１件を可決しました。

11 月 定 例 会 の 結 果

可決

不採択

項目 番
号 件　　　名 結

果

野
村
　
博
雄

安
澤
　
　
勝

森
野
　
克
彦

奥
野
　
嘉
己

林
　
　
利
幸

馬
場
　
和
子

中
野
　
正
剛

上
杉
　
正
敏

矢
吹
　
安
子

小
川
　
吉
則

戸
﨑
　
克
司

森
田
　
　
充

和
田
　
一
繁

疋
田
菜
穂
子

黒
澤
　
茂
樹

伊
藤
　
容
子

長
﨑
　
任
男

辻
　
真
理
子

小
川
　
隆
史

北
川
　
元
気

堀
口
　
達
也

八
橋
　
龍
二

角
井
　
英
明

中
川
　
睦
子

89

５

議 案

請 願

彦根市特別職の常勤職員の給与等に
関する条例および彦根市病院事業管
理者の給与および旅費に関する条例
の一部を改正する条例案
彦根市の今後の文化行政のあり方に
関する請願書

● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 － 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇

〇 〇 ● ● ● ● ● ● 〇 〇 ● ● ● ● ● ● － ● ● ● 〇 ● 〇 〇

項目 番号 件　　　　　名
84

85

86

87

88

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

100

1

27、35

28

29～34

令和５年度（2023年度）彦根市一般会計補正予算（第６号）

令和５年度（2023年度）彦根市国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号）

令和５年度（2023年度）彦根市病院事業会計補正予算（第２号）

令和５年度（2023年度）彦根市水道事業会計補正予算（第１号）

令和５年度（2023年度）彦根市下水道事業会計補正予算（第１号）

彦根市職員の給与に関する条例および彦根市一般職の任期付職員の採用等に関する条例の一部を改正する条例案

彦根市職員の給与に関する条例および彦根市病院事業職員の給与の種類および基準に関する条例の一部を改正する条例案

彦根市第１号会計年度任用職員の報酬、期末手当および費用弁償に関する条例および彦根市第２号会計年度任
用職員の給与および旅費に関する条例の一部を改正する条例案

彦根市医療費の助成に関する条例の一部を改正する条例案

彦根市特定教育・保育施設および特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例案

彦根市国民健康保険条例の一部を改正する条例の一部を改正する条例案

彦根市道路占用料徴収条例の一部を改正する条例案

夢京橋あかり館の設置および管理に関する条例を廃止する条例案

彦根市中地区公民館の指定管理者の指定につき議決を求めることについて

彦根市稲枝地区公民館の指定管理者の指定につき議決を求めることについて

令和５年度（2023年度）彦根市一般会計補正予算（第７号）

ガザ地区における平和の実現を早期に求める決議案

議 案

決 議

項目 番号 件　　　　　名
損害賠償の額の決定について

和解および損害賠償の額の決定について

督促異議の申立てのあった支払督促の申立てに係る訴えの提起について

報 告


